

九条北小学校 校長室だより

N0.27 令和6年9月24日



★ 2年生～「歯みがき教室」をしました！ ★

9月20日（金）、2年生対象に「歯みがき指導」をしていただきました。大切な「おとなの歯」、とくに「おく歯」の役割を知りました。検査液で、みがき残しを調べて、「みがき方」も教えてもらいました。

これからも続けて、がんばりましょう！！



★ 6年生～「歯と口の健康教室」をしました！ ★

9月20日（金）、6年生対象に「歯と口の健康教室」を実施していただきました。

歯の健康のために大切なことなど、わかりやすく教えてもらいました。

検査液で、磨き残しもしらべて、「良い磨き方」も再確認しました。



★ 4年生～「ウインナー飾り切り教室」をしました！ ★

9月17日（火）、日本ハム株式会社の方に4年生対象に「ウインナーの飾り切り教室」を実施していただきました。食べることは、生命（いのち）を頂くこと、だからこそ、自然の中で育まれる恵みに感謝することが大切と教えてもらいました。



★ 5年生～大阪ガス「ハグミュージアム」へ行きました！ ★

9月20日（金）、5年生は大阪ガス「ハグミュージアム」へ行ってきました。環境学習や防災についても学ぶ機会となりました。そして、SDGsを実践した「エコクッキング」も体験しました。たくさんの事を学ぶことができた一日でした。

